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COMUNE DI PALERMO

AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO
SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITÀ

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 9 del 0810112018

r Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 2l/12/2017.

L'anno DUEMILADICIOTTO, il giorno OTTO del mese GENNAIO, alle ore 9,40 adinizio lavori

si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto awiso

con prot. n. 1912747 del 2811212017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,45 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo A

Guaresi Giuseppe A Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 06 04



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l,allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del2ll12l20l7;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Cardella'

Serio e Viscuso, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 06

Assenti no 04 (Il presidente Greco ed i Consiglieri Guaresi, orilia e Scarlata)

Voti favorevoli no 06

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 2lll2l\0ll, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, ApProvato e Sottoscritto

II Presidente
il Segretario

(Davide Martinez)'lo,a i .i,
l,";il,,i;fr,',^, u \, ,.,' ;i i

-

iatore Sa

Lt/

II Sottoscritto affesta che coPia

Centro Civico dal

Palermo

CERTIFICATO DI PTIBBLTCAZIONE

della presente delitrerazione è stata pubblicata all'albo di questo

a tutto il decimo giorno successivo.

P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

=:::::::::-::::::: _:-:::::=:-:_:=:::-:-
CERTIFICATO DI PT]BBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo'

Palermo
il segretario Comunale

DICIIIARAZIONE DI ESEC UTI\TTA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di pubblicazione

altrAlbo pretorio e all'Albo della circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto

degti artt. 34 det Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto'

P.O.
L'Esperto Contabile

(D.ssa Giovanna Lotà)

Palermo



VERBALE DEL2T DTCEMBRE 2017
\"3;;' -.1=

L'anno 2t17, iI giorno 21 det mese di Dicembre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15,rcÌ4
il Consiglio della II Circoscrizione, giusta convocazione a norrna di Regotamento, del Presidente Greco prot.

1801005 del 2911L12017 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10,05 dispone I'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Orilia" Savoca, Serio, Tusa e Viscuso- Risutta assente il consigliere

Scarlata. Verihcata la validità del quorum strutfurale, la Seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige il verbale il Colt. Amm.vo Sig.ra A. Maria Ventimigtia.

ll Presidente Greco comunica che ieri ha presenziato alla proiezione det film "[[ Giudizio" prodotto da un

giovane residente detla tl Circoscrizione il sig. D-P" Il htm è stato girato sia per le vie del quartiere che nel

carcere minorile del Malaspina di Palermo. Uno dei molteplici messaggi che lancia la pellicola è il riscatto ed

è incentrato sulla storia fittizía di una minorenne che dopo aver conosciuto il carcere, scommette su stessa per

rinascere attraverso lo sport-

il Presidente in merito ai problemi di lutto'e di salute di alcuni colleghi afFenha qhe avrebbe preferifo

lesteggiare il Natale in serenità anziché sentire questi spiacevoli espisodi che sono successi a diversi colleghi.

Si è come una famiglia e rattrista sapere che vi è tanto dolore in alcune lamiglie di cotleghi che lavorano nella

sede della I[ Circoscrizione.

Conclude il suo intervento augurando che il 2018 porti lanta salute e prosperità a h-rtti gli impiegati, ai

consigiieri e alle loro famiglie. Aggiunge infine che continueranno a lavorare in maniera compalta e in sinergia

per il bene dei cittadini e del territorio.

Anche tutti i consiglieri si associano a quanto deffo da Presidente. Il consigliere Tusa comunica che in una

riunione aperta a tutti i ciuadini su "Open Data", 1o stesso consigliere esprineva alcune perplessita sulla

visibitità di alcuni file e gli è slato risposto che cercheranno di risolvere I'inconveniente. Inoltre comunica che

ha incontrato il nuovo comandante della P.M. il sig- Marchese, in lale occasione si è congratulato per il suo

nLrovo incarico e lo ha invitato a venire in circoscrizione per confrontarsi insieme per [a risoluzione di alcune

problematiche, lo stesso comandante è stato molto disponibile accetlando I'invito.

ll consigliere Marchese informa che è sua intenzione predisporre una mozione affrnché le ditte che si sono

occupate di installare la fibra ottica possano ripristinare i dissuasori di velocit4 in rnolti casi non hanno ancora

proweduto alle opere di ripristino dell'asfalto e numerosi cittadini lamentano forti disagi alla viabilità in tutta

la città.

[[ consigliere Guaresi informa che circa un mese e mezzo fa si era interessato per la risoluzione di questo

problema e aveva anche scritto a[ sindaco sottolineando che era inammissibile che le strade si presentano

tuttora disseistate- Avevano assicuraJo che avrebbero risolto il problema in tempi brevi ma a tuft'oggi le strade

sono in condizioni pessime.



Il PreÌ;idente Greco comunica che è sua intenzione organ\zzare degli incontri nelle scuole per affrontare

l'argomento rihuti ed educare i cittadini a rispeftare l'ambiente geftando i rifiuti negli appositi contenitori.

Il consigliere Guaresi suggerisce di predisporre un opuscolo a loro spese da distribuire nelle scuole.

It Vice Presidente Savoca ricorda che questa campagna per educare i cittadini al rispetto dell'ambiente è stato

portato avanti nelle scuole dai Vigili Urbani e dalla RaP.

Il Vice Presidente Savoca informa che il Sindaco ha tenuto a Villa Niscerni una riunione potitica con la Giunta

Comunale, ma fatto increscioso non ha invitato gli 8 Presidenti di Circoscrizione che facevano parte della sua

coalizisne. [[ problema nasce perché gli argomenti toccati riguardavano il potenziamento del decentramento

per rendere sempre più efficienti e accessibili i servizi ai cittadini nei diversi luoghi detta citta. Era doveroso

che invitasse per primo i Presidenti appartenenti a[[a sua coalizione e poi tutti gli attri- Anche lo stesso vice

presidente è stato eletto nelle file del sindaco ma è giusto portare a conoscenza questa sua negligenza, in

quanto non si può parlare di decentramento senza la presenza delle circoscrizioni. Ultima il suo intervento

precisando che fa politica per i ciradini e non per i[ sindaco.

Alle bre 1S"2,0 es-ce il consigÍiere Cardelia-

Il consigliere G'ilia dichiara che si ag$ega alla decisione del Presidente e del Consiglio e suggerisce di

scrivere un articolo in merito a questo argomento sul giornale.

ll Presidente Greco sottolinea che se il sindaco vsrrà meno alle esigenze del consiglio è pronto ad attaccarlo

in primis insieme a[ consiglio. Ringrazia il vice presidente che ha affroatato questo argomento e informa che

ha parlato con i presidenti delle altre circoscrizioni, in quanto è un argomento che ti riguarda tutti e hanno

predisposto un esposto per atlaccare il sindaco- A tal proposito inftrrma il consiglio che li aggiornerà su[[e

risposte che riceverà e conclude dicendo che farà squadra con i[ consiglio per lavorare insieme per il bene dei

cittadini e del territorio.

Infine informa ìl consiglio che paradossalmente tanti eventi di Natate sono stati rinviati dopo Capodanno, in

quanto la commissione che doveva valutare le proposte avanzate dalle associazioni per il Natale si è insediata

da giorni- Questa è I'ennesima pessima figura che fa I'Amministrazione, adesso molti cittadini dovranno

aspettare questi eventi dopo [e feste!

Il Vice Presidente Savoca affronta un altro spiacevole argomento, quello de[[e varie rapine verificatesi in

diversi esercizi commerciali. Cio testimonia che it tenitorio è poco affenzionato e non vi sono pattuglie che

seryano da deterrente contro questi criminali. La circoscrizione è abbandonata a se stessa, non c'è legalita fa

da capostipite I'inciviltà, l'abusivismo e la criminalità.

Il presidente saluta it Sig. Ortolano Presidente dell'Associazione Maredolce presente in Aula e per consentire

a quest'ultimo di parlare propone la nomina degli scrutatori Guaresi, Marchese e Orilia e il consiglio approva

al['unanimità.



/-5S7.,-.-".- 
:t';;r'..

!Èí r 'l a'':,"i';j;i"i'! -- <4,_:=Il sig. Ortotano inizia il suo intervento ricordando che [a sua Associazione opera da diversi anni nel ,"ofrtpilo Ò:! .i;,
ed è sua intenzione dare it proprio supporto e lavorare in sinergia con i[ Consiglio della [I CircoscrizioÍóf:ifi+ /

Sostiene che Brancaccio è Palermo e Palermo è Brancaccio, c'è tanto da fare per ribaltare la situazione e

rendere il territorio migliore con più servizi. Brancaccio è una piccola città e non ha nu[[a da invidiare ad altri

quartieri, bisogna solo valorizzare e rendere i[ tenitorio più funzionale. Continua i[ suo intervento ricordando

che il Castello di Maredolce è in lista per diventare Patrimonio dell'Unesco e che bisogna lottare affinché

questo possa awenire in quanto darebbe un maggiore lustro al territorio, inoltre il Ponte dell'Ammiraglio, il
più antico ponte di italia, da poco diventato Patrimonio dell'Unesco, si trova pieno di crepe e che quindi

occorre fare immediatamente qualcosa per risolvere tate sihrazione- lnottre è privo d'illuminazione, un

monuménto dell'Unesco non dovrebbe essere tenuto in queste condizioni.

ll consigliere Guaresi suggerisce di predisporre una nota urgente da parte di tuno il consiglio per verificare la

gravità di queste crepe-

ll consigliere Marchese ritiene che sia increscioso che i tecnici non abbiano fatto le giuste verifiche.

I[ Vice Presidente Savoca ringrazia il sig. Ortolano per i[ suo intervento ma tiene a precisare senza voler fare

'polemica" che quando si parla del nostro territorio non si parla solo di Biancaccio, ma anche di altri territori,

ben venga che il castello di Maredolce venga valorizzato abbattendo i muri abusivi che ricoprono la sua

spfendida visuale, ma nel nostro territorio c'è molto altro come ta splendida Costa Sud che si sta cercando di

restituire ai palermitani a[ suo antico splendore, lo Stand Florio, monumento in stile Liberry che da anni è

rimasta abbandonata e kaslormata in discarica, f,rnalmente è in fase di ristrutturazione che riporterà la struffura

ai suoi antichi fasti. Perlanto la Seconda Circoscrizione non è solo Brancaccio ma motto di più.

[l consigliere Tusa suggerisce di istiruire dei centri di accoglienza turistici soprattutto per questi siti Unesco e

per tutti i monumenti che vi sono nel nostro splendido territorio.

[1 Presidente Greco si trova pienamente d'accordo di lavorare in sinergia con I'Associazione e ringrazia il sig-

Ortolano per i[ suo intervento.

Il Presidente chiude la discussione generale e passa al [i punto iscritto all'OdG: Approvazioni verbali sedute

precedenti e si dà letfura del verbale del 04. L0.2017 . Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 10:50.

Risultano assenti a[[a votazione i consiglieri Cardetla e Scarlata.

Si dà tethrra del verbale del09. rc.2017-Lo stesso viene approvato all'unanimitàalle ore 11:00. Risultano

assenti alla votazione i consiglierí Cardella e Scarlata-

Il Presidente alle 11:02 sospende [a seduta per consentire di salutare il sig. Ortolano.

Alle ore 11:20 i[ Presidente Greco chiama l'appello e risultando presenti i consiglieri Savoca, Tusa e Viscuso

pertanto mancando il numero si rinvia [a seduta all'indomani in seduta di prosecuzione.

[[ Segretario

l'Esp- Amm-vo Sig.ra C- Varvarà,

o V*n'olt


